



Síntesis de medios

28 de julio de 2025

Primeras Planas

Depura banca clientes ante riesgo de lavado
Con Adán Augusto y Merino, desapariciones imparables
Hernán trabajó como espía del viejo régimen
Tecnología para Marte detecta huachicoleo de agua y fugas en México
Por acordeones en la elección multará INE a 118 juzgadores
PJ: viven juzgadores depresión y duelo por cambios; ven trunco plan de vida
"No vamos a vulnerar derechos"
Amenaza de desalojo
De tú a tú con los chinos

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Rescata SSC a 5 perros tras cateo en Cuauhtémoc

Elementos de la Brigada de Vigilancia Animal, de la SSC, rescataron a cinco perros presuntamente abandonados dentro de una vivienda en Avenida Insurgentes Centro, colonia San Rafael, en la alcaldía Cuauhtémoc. De acuerdo con la SSC, los integrantes de la Brigada aplicaron distintas técnicas para contener a los animales, mismos que, una vez asegurados, fueron resguardados por los especialistas y llevados a la alcaldía Xochimilco para su valoración médica. "Una vez concluido el proceso judicial, el domicilio quedó sellado y bajo resguardo policial", precisó la dependencia que encabeza **Pablo Vázquez Camacho**. [La Razón](#) sin mención: [Reforma](#) / [Reporte Índigo](#)

Justifica SSC arrendamiento de las patrullas

Luego que el GCDMX presentó una flotilla de 3 mil 500 patrullas que reforzarán la vigilancia en los mil 020 cuadrantes, el titular de SSC, **Pablo Vázquez**, explicó que la inversión asciende a 7 mil 460 millones de pesos bajo un esquema de renta por 40 meses. Destacó que cada unidad tendrá impreso el nombre de la colonia a la que se asignará. [Basta](#) / Sin mención [Diario Imagen](#)

La Policía que rescata gente de agua

En cada temporada de lluvias, mientras la gente busca ponerse a salvo de las inundaciones, los elementos de la **Policía Ribereña de la CDMX** se juegan el físico para rescatar personas atrapadas o ayudarlas a cruzar de un lado a otro sin que éstas tengan que sumergirse en aguas negras o con fuertes corrientes. Creada en 2002, la Policía Ribereña surgió para patrullar la zona lacustre de Xochimilco y brindar seguridad en sus 11 embarcaderos. Durante las semanas y meses con mayor presencia de precipitaciones, conforma células integradas por seis elementos y las ubica en puntos estratégicos. [+Chilango](#)

Sube cifra de extranjeros detenidos por robo: CDMX

El número de extranjeros detenidos en el 2025 se incrementó 95.45%, al registrar 86 detenciones hasta julio de este año. La **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX reveló que, de las 86 detenciones, 54 se efectuaron por robo a transeúnte en vía pública con violencia. [Milenio](#)



Síntesis de medios

28 de julio de 2025

Decomiso SSC 332 dosis de marihuana y detuvo a 23 narcomenudistas

Derivado de las labores operativas permanentes en colonias de la alcaldía Cuauhtémoc, **policías de la SSC de la CDMX** detuvieron, del 21 al 25 de julio del presente año, a 23 personas, dos de ellas menores de edad, en posesión de aparente droga. Durante estas acciones fueron aseguradas un total de 332 dosis de aparente marihuana. [La Jornada](#) / [Basta](#)

Urgen regular venta de motos; circulan en CDMX 800 mil

En la CDMX circulan 800 mil motocicletas, 70% usadas para reparto y el resto, en otras actividades, según la Semovi. Su crecimiento exponencial ha generado problemas de accidentes, caos vial y delitos, alertó Humberto Morgan, presidente del Consejo Ciudadano de Seguridad, quien advirtió que la capital enfrenta una "bomba de tiempo" por la falta de regulación. El también motociclista y activista propuso una alianza tripartita entre el Congreso de la CDMX, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Semovi y las asociaciones de motociclistas para establecer normas rigurosas. [Basta](#)

Alertan desapariciones en 6 alcaldías

El Comisionado de Búsqueda, Luis Gómez Negrete, en entrevista con Reforma, dijo que Tlalpan y Gustavo A. Madero son prioridad en las nuevas jornadas de búsqueda de desaparecidos por patrones, es decir, en las que hay posibilidad de que un caso esté relacionado con otros, iniciaremos el nuevo modelo de búsqueda en la Sierra de Guadalupe (GAM) y en el Ajusco (Tlalpan); consiste en agrupar todos los casos donde las investigaciones nos lleven a la hipótesis de que la persona puede estar ahí. En las jornadas se contará con la participación conjunta de la FGJ, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Comisión de Víctimas. [Reforma](#)

Robamotos ya llevaba 14, pero fue aprehendido

Un sujeto que robó 14 motocicletas que habían sido estacionadas sobre avenida Panamericana, de la colonia Villa Panamericana, alcaldía Coyoacán, fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuando conducía uno de estos vehículos con reporte de robo y en posesión de diversas dosis de droga. [El Gráfico](#)

Atrapan a presunto ladrón de limosnas en iglesia de Las Lomas

Un hombre entró como un devoto a la iglesia de Nuestra Señora del Socorro, ubicada en la colonia Lomas de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo, a la que no fue a rezar sino a robar. Con un alambre sacó el dinero de las ofrendas e intentó huir, pero fue detenido por **policías de la SSC**. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Mata a su suegra en Álvaro Obregón

Un hombre llamado Javier "N" asesinó a su suegra, mientras sobre la mesa de la casa, en la alcaldía Álvaro Obregón, dejó un mensaje escrito a mano dirigido contra su esposa; **policías lo arrestaron**. [Diario de México](#)

Se apodera de joyas en descuido

Una mujer de la tercera edad fue detenida por elementos de la **Policía Auxiliar** luego de intentar sustraer 10 piezas de joyería de plata, valuadas en aproximadamente 24 mil pesos, de un local ubicado en calle Francisco I. Madero, de la colonia Centro. [Basta](#)



Síntesis de medios

28 de julio de 2025

Cobra cheque de 15 mp robado en el Edomex

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX, adscritos a la **Policía Auxiliar**, detuvieron en un banco de Nezahualcóyotl a un sujeto que cobró un cheque con reporte de robo por 45 mil pesos en una sucursal ubicada sobre avenida Central, en la colonia Valle de Aragón Segunda Sección. La detención se logró tras un reporte por parte del encargado del área jurídica del banco. [Basta](#)

De Tlalpan a Coyoacán, el Cablebús más largo del mundo

La Presidenta Claudia Sheinbaum y la jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunciaron la construcción de la Línea 4 de este transporte, en la alcaldía Tlalpan. Tendrá una longitud de 11.3 kilómetros, 8 estaciones y un tiempo de recorrido de 45 minutos. En materia de seguridad pública, comenzaron a llegar las 3 mil 500 nuevas patrullas adquiridas por el gobierno de la ciudad. Ahora, cada cuadrante contará con dos patrullas equipadas, una medida con la que se busca mejorar la vigilancia y reducir los tiempos de respuesta. [La Crónica de Hoy](#) / [Diario Imagen](#)

Hubo más policías en tercera marcha contra gentrificación

La tercera marcha antigentrificación, realizada en el Centro Histórico de la CDMX, presentó una de sus asistencias más bajas, sin embargo, lo más destacable fue que los manifestantes eran superados en número por los policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Aproximadamente 200 personas se concentraron frente al Hemiciclo a Juárez, pese a que la convocatoria era para protestar contra la gentrificación en la CDMX, también aparecieron consignas a favor de Palestina y otras más para conmemorar el 72 aniversario del asalto al Cuartel Moncada. [ContraRéplica](#)

Crearé Morena comisión del Congreso local que investigue al cártel inmobiliario en Benito Juárez

La bancada de Morena en el Congreso de la CDMX va por la creación de una comisión que investigue al llamado Cártel Inmobiliario en la Benito Juárez y al exjefe delegacional de esa demarcación, Jorge Romero. Informaron que recibirán denuncias de este tipo por medio de un vehículo, al que denominaron "patrulla anticorrupción", que recorrerá calles y avenidas de la Miguel Hidalgo para documentar y exhibir públicamente obras, negocios sin permisos, construcciones fuera de norma y establecimientos tolerados por la alcaldía. [La Jornada](#) / [Basta](#) / [24 Horas](#) / [Eje Central](#)

Recuperan espacio público en Santo Domingo

Entre las acciones recientes, se realizó un operativo en la colonia Pedregal de Santo Domingo, donde se retiraron 20 toneladas de objetos colocados en la vía pública. El operativo contó con apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la Subsecretaría de Control de Tránsito. [La Prensa](#)

Nocturno

Como parte del programa La Noche es de Todos, autoridades de la CDMX clausuraron 9 bares, suspendieron 1 y detuvieron a 3 personas por irregularidades con la venta de alcohol. [Reforma](#) / [La Prensa](#)

Botan la chatarra

Comerciantes del Bosque de Chapultepec comenzaron a reemplazar la venta de comida chatarra por artesanías y productos saludables. El 80% de los comerciantes autorizados para laborar se concentran en la llamada Ruta de la Milla. "Los comerciantes son una comunidad, son los primeros que cuando se pierde un niño, lo buscan, lo retienen y le hablan a la **Policía**", comentó la directora de Chapultepec, Natasha Uren. [Metro](#)



Síntesis de medios

28 de julio de 2025

Coyoacán destaca percepción de más seguridad

El alcalde Giovanni Gutiérrez mencionó que mantener a Coyoacán como una de las tres alcaldías con menor percepción de inseguridad es resultado de varias acciones en las que destacan la coordinación con autoridades de todos los niveles, así como una serie de acciones que dan resultados como la recuperación de espacios públicos, la chatarrización y el combate a las chelerías ilegales. [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Columna En Tercera Persona: El otro negocio del Cártel Jalisco / Héctor de Mauleón

El balasto había sido impregnado por el Cártel Jalisco Nueva Generación con uno de los metales más tóxicos del mundo, al que la Organización Mundial de la Salud considera una de las diez químicas más agresivas para las personas y para el medio ambiente. Sin embargo, "no hay oro sin mercurio": los mineros están dispuestos a pagar elevados precios y eso ha desatado el interés de las organizaciones criminales mexicanas. [El Universal](#)

Columna Veranda: La llegada de estadounidenses a la CDMX sigue creciendo / Carlos Velázquez

La más reciente marcha en contra de la gentrificación, ocurrida el sábado pasado, transcurrió sin pena ni gloria, con alrededor de apenas 200 participantes; aunque lo más destacado fue que la **Policía capitalina** logró evitar que hubiera nuevamente acciones vandálicas contra establecimientos comerciales. [Excélsior](#)

Policiazo

Pega roca a peatón en el Tepeyac

Un adulto mayor resultó lesionado luego de que una roca de aproximadamente 2.5 metros de diámetro, con un peso mayor a dos toneladas, se desprendiera de un talud del cerro del Tepeyac, en la colonia Rosas del Tepeyac, alcaldía Gustavo A. Madero. La zona fue acordonada por **elementos policiazos**. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)

Muere una motociclista tras caer en Iztapalapa

Una joven perdió la vida al derrapar la motocicleta en la que viajaba aparentemente por el pavimento mojado sobre Periférico y Canal de San Juan, en la colonia El Vergel, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Justicia

Columna En la Visión de Hans: El PAN y su legado de corrupción inmobiliaria

Mientras el PAN insiste en presentarse como sinónimo de buena administración, eficiencia y desarrollo urbano, las investigaciones apuntan a una red criminal que operó bajo la fachada de gobiernos locales, saqueando la ciudad a través de permisos ilegales, moches institucionalizados y favores inmobiliarios. El llamado "cártel inmobiliario". La Fiscalía General de Justicia de la CDMX ha abierto 55 carpetas de investigación, de las cuales 22 están activas y otras 33 vinculadas a desgloses por delitos como enriquecimiento ilícito, uso indebido del cargo, asociación delictuosa y simulación de actos jurídicos. A la fecha, hay 13 personas detenidas, 4 sentencias condenatorias y 16 vinculaciones a proceso. Lo que parecía una disputa entre partidos es ya una trama de corrupción documentada. [Diario Imagen](#)



Síntesis de medios

28 de julio de 2025

Imagen Destacada

+ Chilango

La policía que rescata gente del agua



FOTOS: EDUARDO BUSTAMANTE